

## Sika obtient la certification OHSAS 18001

Après six mois de travail, Sika France a obtenu courant avril pour son usine de Gournay-en-Bray (76) la certification OHSAS 18 001, référence internationale pour la gestion de la santé et de la sécurité au travail. Ce référentiel définit des exigences précises afin d'établir un processus d'amélioration continue des performances, basé sur l'identification des dangers, l'évaluation des risques et l'appréciation de l'efficacité des mesures correctives et préventives. Différentes actions ont ainsi été mises en place en 2011 comme la création de QCM (type code de la route) pour sensibiliser et impliquer les collaborateurs dans le respect des règles de sécurité, l'implantation de plusieurs écrans au sein de l'usine diffusant en permanence des films sur les bons gestes à adopter dans le travail quotidien, l'édition de document (Flash Sécurité) permettant de faire remonter les risques éventuels d'accidents ou encore le lancement d'un Challenge Sécurité. Organisé sous la forme de compétitions pédagogiques, il s'est articulé en deux phases, la première consistant à diviser l'usine en plusieurs secteurs, les collaborateurs affiliés à ces groupes devant tout mettre en œuvre pour qu'aucun accident ne se produise jusqu'au 31 décembre 2011. La seconde phase du challenge permettait de faire remonter, à travers une fiche dédiée, les accidents envisageables et les bonnes pratiques à appliquer en matière d'environnement, de sécurité, de qualité, d'organisation... Un jury a récompensé les quatre meilleures informations sur les deux cents reçues entre mai à décembre 2011.

Troisième usine Sika certifiée OHSAS 18001 dans le monde, l'usine de Gournay-en-Bray fait aujourd'hui office d'exemple, le groupe envisageant d'ici fin 2012, l'obtention de cette certification pour ses sites de Marguerittes (30) et de Romans (26).